

一般財団広島県環境保健協会創立 60 周年記念式典閉会ご挨拶

(平成 29 年 12 月 1 日) 広島市

本日、「広島県環境保健協会創立 60 周年記念式典」と「第 58 回広島県公衆衛生大会」が同時に開催されたこと、大変、光栄に存じます。また、ご多忙の中、多くの方々にご臨席いただきまして、誠にありがとうございました。

公衆衛生大会と記念式典にて、広島県副知事 高垣様、広島県健康福祉局長 菊間様、一般社団法人広島県医師会会長 平松様、公益社団法人瀬戸内海環境保全協会 常務理事 築谷様からは、暖かいご祝辞を賜り厚くおん礼申し上げます。

公衆衛生大会では、広島県知事表彰、広島県環境保健協会表彰、広島県医師会会長表彰、環境と健康のポスター・標語コンクール受賞者の皆さま、おめでとうございます。また、環境と健康のポスター・標語を選考いただいた委員を代表し、広島大学大学院 造形芸術教育学 教授の内田様、健康科学官庁の高尾様よりそれぞれ講評いただき、ありがとうございました。

記念式典では、広島県環境保健協会と 60 年を共に歩んでいただきました、公衛協を始め、多くの団体の、多年に亘る活動に感謝を表し、感謝状を授与させていただきました。改めて深く感謝いたします。

ご講演いただきました、宇宙飛行士、京都大学特定教授の土井先生には、厚くお礼申し上げます。また、多くの方に聴講いただき、併せてお礼申し上げます。

このような盛大な記念式典と公衆衛生大会が開催され、60 年前の設立時の精神と社会的使命を引き継ぐ決意を新たに、60 年という歴史の重さを認識し、これからも「みんなの生命 (いのち) を守りたい。」の基本理念のもと、一步一步着実な活動を進めてまいります。どうぞ今後とも広島県環境保健協会に対するご支援、ご鞭撻のほど、よろしく願い申し上げます。

以上をもちまして、「広島県環境保健協会創立 60 周年記念式典・第 58 回広島県公衆衛生大会～健やかなる人々の集い～」を閉会とさせていただきます。誠にありがとうございました。